



#SEXTAOLA

Lideran 5 estados alza en COVID

EN LOS PRIMEROS DÍAS DEL AÑO SE REGISTRAN MÁS DE 36 MIL CASOS; SLP VUELVE A APLICAR CLASES HÍBRIDAS

POR LISBETTE R. LUCERO Y PEPE ALEMÁN

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

REPORTERA Y CORRESPONSAL

San Luis Potosí, el Estado de México, Jalisco, Hidalgo y Querétaro encabezan el alza de contagios de la COVID-19 en los primeros días del año, al registrar más casos en una semana de acuerdo con el Informe Técnico Semanal.

La Secretaría de Salud reportó al 3 de enero, 36 mil 15 casos activos en el país, después de las festividades decembrinas de 2022 que, tras casi tres años de pandemia, se llevaron a cabo de nueva cuenta sin restricciones sanitarias.

Ante el repunte, en San Luis Potosí los servicios estatales de Salud determinaron que el regreso a clases, programado para el próximo 9 de enero, será en su primera semana de manera híbrida y a partir del 16 totalmente presencial.

El titular de la Secretaría de Educación del Gobierno estatal, Juan Carlos Torres Cedillo, explicó que, para salvaguardar la salud de los alumnos, así como de los docentes de educación básica hasta el nivel superior, del próximo lunes y hasta el viernes las clases serán semi-

presenciales, escalonadas o virtuales, según las condiciones de cada plantel.

Además, deberán reforzar las medidas de prevención en los tres filtros sanitarios.

La Secretaría de Salud potosina dio a conocer que las pruebas de positividad a la COVID-19 alcanzan 40 por ciento en laboratorios y hospitales donde se aplican.

Alejandro Macías, médico infectólogo, manifestó que la sexta ola de contagios del virus que se vive en la actualidad en México no es ninguna sorpresa.

Expresó que se ve que lo peor de la pandemia ya pasó; sin embargo, se prevé que en cada temporada de frío se dé un alza de contagios debido a que las diferentes variantes del virus van a continuar siendo focos de infección.

Datos del Informe COVID-19, señalan que la Ciudad de México encabeza los casos activos por cada 100 mil habitantes, con más de 130, seguido de Querétaro, Tabasco y Aguascalientes, con más de 40, así como San Luis Potosí y Quintana Roo con más de 30 casos.

El doctor Macías puntualizó que la población no debe de ba-

jar la guardia y priorizar el cuidarse, usar cubrebocas, evitar lugares cerrados, con mucha gente y vacunarse en esta temporada contra la influenza. ●

84%

DE LA POBLACIÓN ESTÁ VACUNADA.

APLICAN MEDIDAS

6 ENTIDADES ORDENARON EL USO DE MASCARILLA OBLIGATORIA.

4 MILLONES DE DOSIS DE VACUNA ABOALA, EN MÉXICO.

92% DE EFECTIVIDAD TIENE EL BIOLÓGICO, ASEGURAN.

**MÁS, EN MUJERES**

EL INFORME INDICA QUE EL SECTOR FEMENINO RESULTA AFECTADO.

1

- Esta sexta ola afecta más a las mujeres con 53.3% de prevalencia.

2

- La presencia, en las últimas cinco semanas, es mayor entre 18 a 29 años.

3

- Seguido del grupo del 30 a 39 años y 40 a 49, indican cifras oficiales.



• **REFUERZO.** En el país, comenzaron a aplicar dosis de la vacuna cubana Abdala como refuerzo, a mayores de 18 años.